



風薫る

学校だより 第8号
平成29年10月23日(月)
札幌市立北野中学校

<http://www.kitano-j.sapporo-c.ed.jp/>

<文化祭が終わりました>

今年度の文化祭は「夢幻」をテーマに掲げ、各部門で様々な工夫を施し、限られた短い時間の中で準備を進めてきました。廊下や階段、玄関が美しく彩られる中、文化祭が開幕しました。

ステージ発表では、息の合った、そしてカッコいいダンスパフォーマンスやメッセージ性の高い演技に、感動の温かい拍手が送られました。時には会場を笑いの渦に包み込む演出もあり、どの学年の部門も大いに盛り上がったステージ発表でした。体育館の中央部の左右には文化祭のテーマ「夢幻」とデザインを描いた行灯がきれいにライトアップされ、体育館には3年生による装飾が展示されて、体育館中に夢幻の世界が広がっていました。体育館を一步出ると、1年生がつくった夢幻の世界、そして玄関と階段は2年生がつくった夢幻の世界が広がり、生徒たちが丁寧に創り上げた様子が伝わるような素敵な装飾でした。

ご来場いただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



【文化祭を終えて】

1年3組 大平 麻椰



あ〜あ。終わってしまった。文化祭が終わった後、私は、物悲しいような気持ちになっていた。

私たちには、初めての文化祭である。だから色々な勝手がきかず、戸惑うことも多かった。だがそれぞれを、自分たちで対処できていたと思う。余裕をもって終わらすことができなかつた小道具作り。完成しない舞台。そんなハプニングが、実は沢山あった。動いてくれた人がいて、協力してくれた人があった。だから私は、文化祭を終わらせてしまうことが惜しい。このように創っていく活動が、私は本当に楽しかった。そして、このメンバーで活動できたこと、こうやって終わったことを幸せだと感じる。

もちろん、百パーセント上手くできたとは言わない。だが、一人一人が輝ける、そんなものにはできたのではないだろうか。今まで学んだことを活かしながら、毎日をすごしていきたい、そう思っている。



2年2組 長内もえ

私達2学年ステージAは、「夏の庭 Open your heart」亡くなりそうなおじいさんと死に興味がある男子3人組の話です。私は、この劇を通し、色々な人と関わりをもち、深め合えたのではないかと思います。互いの良いところを言い合い、それぞれを良くしていこうとしているのが私は感じられたと思います。キャストメンバーは家でもていねいに台本を読み込んでいたのがとてもよく分かったし、大道具や小道具の人達も、劇を良いものにしようと頑張っていました。本番は、多少の失敗はあったもののとても良いものになったと思います。ですが、なにより大切なのは、これまでの過程だと私は思います。みんなで助け合い協力し団結する、私はそれ以上のものをこの学校祭を通じ感じる事ができました。素晴らしい、素敵な学校祭になったと思います。



3年1組 高崎 そら

私は文化祭を終えた今、協力してくれたり、支えてくれた周りの仲間にごく感謝しています。最初、私は友達がいるからという理由でステージAを選びました。まさか、こんなにもセリフが多い役になるとは思っていなくて、セリフが覚えきれぬのか、演技はうまくいくのか、合唱この人数で足りるのかなど、数え切れないほどの不安がありました。しかし、そんな不安は必要ありませんでした。私が何度も同じところをやり直しても、みんなはそれにつきあってくれました。歌は丸瀬くんを中心にたくさん練習して人数以上のものになりました。キャストのみんなだけでなく、スタッフのみんなもがんばっているのだからと、一番不安だったセリフも気合で覚えました。本当にこの劇は誰が欠けても本番のようにはいかなかったと思います。みんなが応援してくれたから、協力してくれたから、私はがんばれたのだと思います。ですから、私はステージAのみんなと一つのもの創りあげられた経験は一生ものだと思うし、大切にしていきたいです。



3年5組 木村 佑杏

9月27日水曜日に文化祭がありました。最初に開会式をやりました。5組では「オレ様の王様」の劇をやりました。テニスの場面は、自分は、はくしゅをととてもできたなとおもいました。次は、寛人くんのセリフに合わせて、声を出すのをがんばりました。でも、本番では少しきんちょうして少し小さい声になってしまいました。最後のダンスは、自分は、あまりできませんでした。でも大きい布のダンスは今までで一番うまくいきました。



<生徒会役員選挙・任命式が行われました>

10月4日(水)、生徒会役員選挙が行われ、全員信任投票で当選しました。13日(金)には任命式が行われ、後期の生徒会役員、そして学級役員が任命されました。後期は2年生が中心となって委員会等を運営していくこととなります。これからの北野中学校をさらにより良いものにしていくことを期待しています。

【新生徒会役員】

会長	2-1	池内陵太郎
副会長	1-1	小林 虹花
議長	2-2	下橋 茉衣
副議長	1-4	白石 暖采
書記	2-3	笹森 美優
書記	1-2	奈良 萌花
会計	2-3	寺部 幸來



【後期委員長】

生活委員長	2-2	山田 茉莉
環境委員長	2-1	冷水 芽依
体育委員長	2-2	山本 藍翔
編集局長	3-4	橋本 涼子
放送局長	2-3	小野寺陽菜
図書局長	2-2	長内 もえ



3年生家庭科 地域の乳幼児・保護者と交流しました。

家庭科の授業の一環として、0～3歳の乳幼児と交流しました。事前学習を終え、クラスごとにそれぞれのグループに分かれての交流で、触れ合う時間が短く感じるほど充実していました。普段接することの少ない親子との交流の中で多くのことを学ぶことができました。この経験を今後に生かして行ってほしいと思います。



【11月の行事予定】

1日(水)	開校記念日	13日(月)	5組 3校スポーツ交流会(平岡中)
2日(木)	全協・局委員会		3学年 PTA(視聴覚室)※完全下校 諸活動停止
6日(月)	5組宿泊学習①	14日(火)	2学期期末テスト(理・国・社・数・英)
7日(火)	5組宿泊学習②	16日(木)	2年生職場体験
	2年マナー講座(6校時)	17日(金)	札道研道徳公開授業(1年5校時)
8日(水)	5組臨時休業日	21日(火)	5組 校外学習
9日(木)	3年学力テストC	28日(火)	全協・局委員会
10日(金)	3年生進路写真撮影(5校時)	29日(水)	5組進路懇談会①
11日(土)	諸活動停止(~13日)	30日(木)	5組進路懇談会②



諸費引落しについて

11月の諸費引落し日は11月30日(木)となっています。前日までにご入金をお願いします。

<次は合唱コンクール！！>

10月27日に合唱コンクールが行われます。生徒たちは朝や昼休み、そして放課後の時間を利用して指揮者やパートリーダーを中心に熱心に練習に励んでいます。今まで以上に学級の団結力が深まる時です。当日素晴らしい発表をしてくれることを楽しみにしています。保護者の皆様や地域の皆様のご来場を心よりお待ちしております。

【当日の日程】

9:00～	保護者入場	10:55～11:25	3学年発表
9:15～ 9:20	開会式	11:25～11:35	審査(全体合唱)
9:25～ 9:55	1学年・5組発表	11:35～11:55	講評、結果発表、表彰 給食
9:55～10:10	休憩・審査	13:40～14:10	吹奏楽部演奏
10:15～10:35	2学年発表		
10:35～10:50	休憩・審査		

発表順	学級	曲目	指揮者	伴奏者
1	1-2	明日へ	竹林 結	永原 亜星
2	1-3	怪獣のバラード	神元 涼	扇 碧都
3	1-4	この星に生まれて	白石 暖采	寺井菜々美
4	1-1	COSMOS	菊地 智	工藤 由愛
5	5組	MIDORI～繋がる輪～		青木先生
1	2-1	虹	嶋本 安邑	山館奈央子
2	2-2	青葉の歌	鷹尾 恭介	尾関 楓花
3	2-3	青い鳥	阿部 航大	松木 綾花
1	3-1	流浪の民	竹下 竜生	佐々木里菜
2	3-4	聞こえる	吉田 絃	益子 楓未
3	3-3	ひとつの朝	長内 紗希	津谷 涼夏
4	3-2	夏	奈良 和樹	山内 奈央

※お車でのご来校はご遠慮ください。また、ご来校の際は上履きをご持参ください。

発表時間が前後することも考えられます。時間に余裕をもってお越しください。

【吹奏楽部定期演奏会が開催されます！】

本校の吹奏楽部第9回定期演奏会を開催することになりました。日時は下記のとおりです。

3年生にとってはこれが北野中学校吹奏楽部として最後の演奏の機会になります。3年間の集大成として、すてきな演奏を聴かせてほしいと思います。ぜひ、保護者の方々、そして地域の皆さまのご来場を心よりお待ちしております。

日時 平成29年10月29日(日)

開場 12:30

開演 13:00

場所 北野中学校 体育館

※詳細は以前配布しました案内をご覧ください。

